

Wahl | 07.09.2017 | Nr. 285/17

Hans Hinrich Neve: Jugend für Politik begeistern

Hans Hinrich Neve, jugendpolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, äußerte sich heute (07.09.2017) zum Thema der Landespressekonferenz "Verband Politische Jugend möchte junge Menschen von Politik begeistern":

"Wir begrüßen jede Initiative, Jugendliche für politische Themen zu begeistern und sich mit aktuellen Fragestellungen kritisch auseinanderzusetzen, außerordentlich. Demokratie will immer wieder erkämpft werden, sie ist nicht selbstverständlich und ein hohes Gut. Gerade junge Menschen sind gefordert, sich diesbezüglich zu engagieren – es geht schließlich um ihre Zukunft, für die sie ein Stück Verantwortung übernehmen. Ihr Beitrag zur Wahlbeteiligung ist bedeutend."